

## COMUNICADO

En relación al reportaje periodístico que hizo alusión a una reunión con la entonces señora Ministra Dina E. Boluarte Zegarra, la Asociación de Grifos y Estaciones de Servicio del Perú - AGESP hace las siguientes precisiones:

1.- Efectivamente el 28 de setiembre de 2021, el presidente de nuestra Institución tuvo una reunión formal y oficial en el despacho ministerial del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social con el propósito de informar a la entonces señora Ministra Dina E. Boluarte Zegarra sobre el deseo de la institución de presentar un proyecto social.

2.- Es oportuno informar a nuestros Asociados que no se sostuvo otra reunión con la entonces señora Ministra Dina E. Boluarte Zegarra.

Finalmente, vale la pena reiterar que la Asociación de Grifos y Estaciones de Servicio del Perú - AGESP no ha tenido ni tiene vinculación alguna con ningún gobierno y no participa en política, pues su misión es netamente gremial.

Es así que en los 93 años de vida institucional la Asociación de Grifos y Estaciones de Servicio del Perú - AGESP se ha distinguido por ser un gremio que siempre ha promovido el crecimiento del país, al impulsar la generación de puestos de trabajo formales a nivel nacional; siempre dentro del marco legal vigente y cumpliendo las normas de auto regulación y ética correspondientes.

Lima, 23 de junio del 2023  
Consejo Directivo de AGESP